



El arquitecto Fernando Pérez Oyarzún recibió el diploma que le entregó su colega Jadille Baza.

EN LA ÚLTIMA JORNADA DE LA BIENAL:

Fernando Pérez recibe Premio Nacional de Arquitectura

Durante la última jornada de la XXII Bienal de Arquitectura y Urbanismo, desarrollada ayer, Fernando Pérez Oyarzún recibió el Premio Nacional de Arquitectura 2022, reconocimiento que le fue otorgado por el Directorio Nacional del Colegio de Arquitectos en mayo del año pasado.

El arquitecto de la U. Católica y director del Museo Nacional de Bellas Artes desde hace cuatro años, realizó una conferencia magistral en la que repasó pasajes de su infancia, su experiencia como docente y parte de su obra, que incluye la Facultad de Artes, el Centro de Extensión Oriente y la sede de la Escuela de Medicina de la UC.

Más tarde, en la estructura inflable de la bienal instalada en la plaza Bulnes, se llevó a cabo una ceremonia de traspaso de la presidencia del Colegio de Arquitectos, donde asumió Beatriz Buccicardi, siendo la quinta mujer en tener el cargo que hasta ayer estaba en manos de Jadille Baza.